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INTERPELLANZA 
CIMITERO DI MEZZOVICO 3.0 
 
 
Onorevole Sindaco, onorevoli Municipali, 

avvalendoci delle facoltà concesse dalla LOC e dal Regolamento comunale, ci permettiamo di interpellare il 
Municipio sul tema in oggetto. 

Considerato che 

 

• lo scorso 7 novembre 2021 (diciannove mesi fa) tramite interpellanza era stato chiesto a questo 
Municipio se la situazione – in particolare riferita alle norme applicabili in riferimento a corrimano e 
ringhiere - fosse conforme, o meno, e se vi fossero ulteriori considerazioni generali sul tema che si 
riteneva opportuno condividere. 
 

• lo scorso 30 novembre 2021, con Ris. Mun. No. 357, il Municipio aveva formulato la propria risposta 
indicando sostanzialmente che: 

o In riferimento al tema “corrimano”: “La necessità di realizzare un corrimano viene meno…”. 
o In riferimento al tema “ringhiere”: “nel caso in esame il grado di rischio da prendere in 

considerazione è il 2. …e l’intervento realizzato al cimitero di Mezzovico, risponde a questa 
necessità/esigenza”. 
 

• lo scorso 17 agosto 2022 (dieci mesi fa), questa volta tramite lo strumento dell’interrogazione, e 
ritenendo la sopra citata risposta non esaustiva, erano state formulate diverse (9) domande ulteriori. 
 

• lo scorso 17 ottobre 2022 (giusto nei termini indicati per legge) il Municipio aveva risposto 
all’interrogazione indicando sostanzialmente che, essendo ancora in attesa di documentazione da parte 
dell’autorità cantonale, non disponevano degli elementi per rispondere ai quesiti sollevati. 

 

• inoltre, per certo si sa che le principali informazioni riferite alle misure da attuare per: 
o conformarsi alle norme applicabili 
o accrescere la sicurezza degli utenti 

sono state condivise dall’autorità cantonale all’autorità cantonale, perlomeno in forma verbale, e questo 
già da diversi mesi. 

 
 
 



 
 
 
 
Si chiede al Municipio 

 

1. di condividere le motivazioni per le quali non ci si è – perlomeno finora – ancora intervenuti a 
conformare la situazione. 
 

2. Quanto tempo sarà ancora necessario per ricevere esaustive (e non interlocutorie) risposte 
all’interrogazione dello scorso 17 agosto 2022. 

 
3. Nel malaugurato caso che un utente del cimitero si infortuni, come si ritiene il Municipio rispetto alla 

responsabilità – sicuramente morale – di non essere ancora intervenuto a sanare la situazione non 
conforme, nonostante ne sia al corrente da diversi mesi. 

 
4. se vi sono particolari considerazioni generali sul tema che il Municipio ritiene opportuno condividere e 

in caso positivo quali. 
 

Con la consapevolezza di non avere presentato la presente in tempi utili per una risposta nel corso di questa 
seduta, ma ritenendo che il tema è ben conosciuto, auspichiamo che le risposte a queste semplici domande 
possano venire condivise questa sera. 
 
Ringraziamo il Municipio per la collaborazione e porgiamo i nostri migliori saluti. 
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